

**ENGLISH VERSION BELOW (CLICK HERE TO JUMP DOWN)**

Guten Tag [Vorname] [Nachname],

Im **Paygate Update 02/2025** lesen Sie folgendes:

- 1. EuroCIS 2025 – Computop ist dabei!**
- 2. PayPal V2 – neue Infos zur Schnittstelle**
- 3. MTT-Zahlungen jetzt auch mit American Express möglich**
- 4. ISO 27001 Rezertifizierung – auf die nächsten 3 Jahre!**
- 5. Computop bringt CloudPOS in über 500 freenet-Shops**
- 6. Shop-Plugins: neue Plugins verfügbar**
- 7. Paygate 7.52/7.53/7.54/7.55/7.56 – Changelog**

---

**1. EuroCIS 2025 – Computop ist dabei!**

Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass Computop auch 2025 wieder auf der EuroCIS vertreten sein wird! Besuchen Sie uns an unserem Stand C66 in Halle 9 und entdecken Sie die neuesten Innovationen im Bereich Zahlungslösungen und digitale Transformation. Sie möchten ein persönliches Gespräch vereinbaren? Wir freuen uns auf einen spannenden Austausch!

**[Gespräch vereinbaren](#)**

---

## **2. PayPal V2 – neue Infos zur Schnittstelle**

Die mehr als 15-jährige Partnerschaft zwischen Computop und PayPal bringt für Händler viele Vorteile. Besonders mit der neuen Orders V2 haben jede Menge neue Funktionen Einzug in die PayPal-Schnittstelle gehalten. Welche das sind und wie der Wechsel schnell und einfach gelingt, erklären Computop CTO Norman Krieghoff und PayPal Technical Account Manager Carsten Bönsel im neuen Payment Insights-Blog. Außerdem lüften wir das Geheimnis, wieso Norman für die Orders V2 am liebsten noch selbst in die Tasten greift und aktiv mitentwickelt.

[Mehr lesen](#)

---

## **3. MTT-Zahlungen jetzt auch mit American Express möglich**

Seit Anfang des Jahres können über das Computop Paygate zusätzlich zu Visa und Mastercard auch American Express-Karten für sogenannte MTT-Zahlungen (Mass Transit Transactions) abgewickelt werden. MTT-Zahlungen kommen im öffentlichen Nahverkehr in Open-Loop-Systemen zum Einsatz: Fahrgäste entrichten hierbei den Fahrpreis durch einen kontaktlosen Tap-to-Pay-Vorgang per Kredit- oder Debitkarte bei Betreten und Verlassen des Fahrzeugs oder des Bahnhofs.

[Mehr erfahren](#)

---

## **4. ISO 27001 Rezertifizierung – auf die nächsten 3 Jahre!**

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir unser ISO 27001 Rezertifizierungsaudit erfolgreich bestanden haben! Dies ist ein bedeutender Meilenstein für uns und zeigt unser kontinuierliches Engagement für Informationssicherheit und Qualität, vor allem gegenüber unseren Kunden und Partnern.

[Zum Zertifikat](#)

---

## 5. Computop bringt CloudPOS in über 500 freenet-Shops

Der deutsche Mobilfunkprovider freenet tauscht in seinen Filialen die Kartenterminals aus. Zum Einsatz kommen künftig mobile Computop A77-Geräte auf Android-Basis. Dadurch steigt freenet zugleich in die CloudPOS-Technologie ein, die die statische Anbindung an Kassenplätze ablöst. Diese Flexibilität unterstützt das neue Shop-Konzept, bei dem die günstigsten Shopsysteme entwickelt. Informationen und Downloads finden Sie auf unserer Webseite.

[Mehr erfahren](#)

---

## 7. Paygate 7.52/7.53/7.54/7.55/7.56 – Changelog

### + Amazon Pay +

Amazon Payments stellt zum 31. März 2025 die Amazon V1-Technologie ein. Computop hat seine Kunden und Partner darüber im letzten Herbst informiert. Bitte denken Sie daran, dass ab dem 01.04.2025 keine Zahlungen mehr über die V1 möglich sein werden. Um auch nach dem 31. März 2025 Amazon Pay über das Paygate nutzen zu können müssen die Händler vor diesem Datum zur Amazon Pay Checkout v2-Technologie wechseln und auf die neue Amazon Pay Reports API migrieren.

### + PayPal +

PayPal Vault wird integriert, um die hinterlegten Zahlungsmittel während des Checkouts in einem Pop-Up-Fenster anzeigen zu können.

### + iDeal +

Im Zuge der Umstellung auf iDeal V2 wurde die Auswahl der Issuer ID deaktiviert. Die Hosted Payment Page und Pay by Link werden entsprechend angepasst.

### + Paynetics +

Die Kommunikation mit dem Zahlungsdienstleister Paynetics wird auf das

GICC-Protokoll umgestellt.

### **+ Notification Service +**

Der Third Party Notification Service wurde um Informationen von Barzahlen und Wero erweitert.

### **+ Zahlung per Link +**

Das Formular „Zahlung per Link“ wurde aktualisiert: Die Eingabe der Ländercodes wurde geändert, um es benutzerfreundlicher zu gestalten.

### **+ Girocard +**

Die Girocard wird auf einen sichereren Standard umgestellt, um den neuesten Sicherheitsstandards für PIN- und Nachrichtenauthentifizierungen zu entsprechen. Für die Kunden ändert sich nichts.

### **+ SEPA-Lastschriften +**

Für SEPA-Lastschriften mit der Mandatsverwaltung des Paygate wurden neue Felder zur Benutzeroberfläche und zum PDF-Export hinzugefügt, um Händlern im Falle von Kundenbeschwerden wichtige Daten zur Verfügung zu stellen.

Das SEPA-Lastschriftmandatsformular wurde um neue Adressfelder ergänzt, um den Anforderungen der SEPA-Lastschriftverordnung zu entsprechen.

### **+ PayU Hub +**

Bei der Übertragung von Kartendaten mit PayU Hub werden diese direkt an den Händler übermittelt, wodurch dieser mehr Transparenz über die verwendete Zahlungsmethode erhält.

### **+ VISA Partial Authorization Service +**

Händler, die am VISA Partial Authorization Service teilnehmen, können nun eine Teilgenehmigung für ihre Kunden erhalten, wenn der Karteninhaber nicht über genügend Guthaben verfügt, um den vollen Betrag zu genehmigen, wodurch die Anzahl der Ablehnungen aufgrund unzureichender Deckung

reduziert wird.

### + REST API +

Die GET-PaymentMethods-Funktionalität in der Onboarding-REST-API wird aktiviert, um die Informationen für Händler zu verbessern.

### + POS Notify +

POS Notify ist künftig auch für die Zahlart Girocard und bestimmte Lastschriftverfahren nutzbar, einschließlich optionaler Aktionen wie Credit/Refund und Reversal.

### + Bancontact +

Die belgische Zahlart Bancontact erhält neue Funktionen wie wiederkehrende Zahlungen und One-Click-Payments.

### + TWINT +

Durch eine neue Anbindung kann diese Schweizer Zahlart auch von Händlern genutzt werden, die keinen Unternehmenssitz in der Schweiz unterhalten.

### + Swish +

Die schwedische Zahlart Swish wird um die Funktion Reversal/Cancel ergänzt. So sind künftig auch vor dem Settlement Stornierungen durch Händler möglich.

---

## ENGLISH VERSION

---

Hello {VORNAME} {NACHNAME},

in **Paygate Update 02/2025** you can read the following:

- 1. EuroCIS 2025: Computop will be attending!**
- 2. PayPal V2 – new information about the interface**
- 3. MTT payments are now also available with American Express**
- 4. ISO 27001 Recertification – here's to the next 3 years!**

---

## **5. Computop brings CloudPOS to over 500 freenet shops**

## **6. Shop plugins: new plugins available**

## **7. Paygate 7.52/7.53/7.54/7.55/7.56 – Changelog**

---

### **1. EuroCIS 2025: Computop will be attending!**

We are pleased to announce that Computop will be back at EuroCIS 2025! Visit us at our booth C66 in hall 9 and discover the latest payment solutions and digital transformation innovations. Would you like to arrange a personal meeting? We look forward to an exciting exchange!

#### **[Arrange meeting](#)**

---

### **2. PayPal V2 – new information about the interface**

The partnership between Computop and PayPal, which goes back more than 15 years, has many advantages for merchants. With the new Orders V2, in particular, a whole host of new functions have found their way into the PayPal integration. In our new "Payment Insights blog", Computop CTO Norman Krieghoff and PayPal Technical Account Manager Carsten Bönsel explain what these are and how to make the switch to Orders V2 quickly and easily. We also reveal the secret of why Norman still prefers to work on Orders V2 himself and is actively involved in its development.

#### **[Read more](#)**

---

### **3. MTT payments are now also available with American Express**

As of 2025, Computop Paygate can process American Express cards for so-called MTT payments (Mass Transit Transactions) in addition to Visa and Mastercard. MTT payments are used in public transportation in open-loop systems: passengers pay the fare by contactless tap-to-pay with a credit or 27001 recertification audit! This is a significant milestone for us and demonstrates our ongoing commitment to information security and quality, especially towards our customers and partners.

[Go to certificate](#)

---

## **5. Computop brings CloudPOS to over 500 freenet shops**

Following the replacement of card terminals across the freenet retail network in Germany, Computop's A77 Android-based mobile devices will provide a payment alternative with immediate effect. As part of its new shop concept, freenet is also introducing CloudPOS technology to integrate its solutions-oriented advice approach with the payment process.

[Find out more](#)

---

## **6. Shop plugins: new plugins available**

Computop has developed new plugins for the most popular shop systems in cooperation with integration partners. We are happy to offer these, so please visit our plugins webpage.

[Find out more](#)

---

## **7. Paygate 7.52/7.53/7.54/7.55/7.56 – Changelog**

### **+ Amazon Pay +**

Amazon Payments will discontinue Amazon V1 technology on March 31, 2025. Computop informed its customers and partners about this last fall. Please remember that payments via V1 will no longer be possible from 01.04.2025. In order to be able to use Amazon Pay via Paygate after March 31, 2025, merchants must switch to Amazon Pay Checkout v2 technology before this date and migrate to the new Amazon Pay Reports API.

### **+ PayPal +**

PayPal Vault is integrated to display the stored funding sources in a pop-up window during checkout.

## **+ iDeal +**

In the course of the migration to iDeal V2, the selection of the Issuer ID has been deactivated. The Hosted Payment Page and Pay by Link are being adjusted accordingly.

## **+ Paynetics +**

Communication with the payment service provider Paynetics is being switched to the GICC protocol.

## **+ Notification Service +**

The Third Party Notification Service has been extended with information from Barzahlen and Wero.

## **+ Payment by Link +**

The 'Payment by Link' form has been updated: the process for entering country codes has been changed to make it more user-friendly.

## **+ Girocard +**

Girocard is being upgraded to a more secure standard to comply with the latest security standards for PIN and message.

## **+ SEPA +**

For SEPA direct debits with Paygate's mandate management, new fields have been added to the user interface and for PDF export, in order to provide merchants with important data in the event of customer complaints.

The SEPA Direct Debit Mandate form has been updated with new address fields to comply with the requirements of the SEPA Direct Debit Regulation.

## **+ PayU Hub +**

When card data is transmitted with PayU Hub, it is sent directly to the merchant, giving them more transparency about the payment method used.



## **+ VISA Partial Authorisation Service +**

Merchants participating in the VISA Partial Authorisation Service can now receive a partial authorisation for their customers if the cardholder does not have sufficient funds to authorise the full amount, thus reducing the number of declines due to insufficient funds.

## **+ REST API +**

The GET PaymentMethods functionality in the Onboarding REST API is being activated to improve information for merchants.

## **+ POS Notify +**

In future, POS Notify can also be used for the Girocard payment method and certain direct debit procedures, including optional actions such as Credit/Refund and Reversal.

## **+ Bancontact +**

The Belgian payment method Bancontact receives new functions such as recurring payments and one-click payments.

## **+ TWINT +**

Thanks to a new connection, this Swiss payment method can also be used by merchants who do not have a registered office in Switzerland.

## **+ Swish +**

The Swedish payment method Swish is being expanded to include the Reversal/Cancel function. In future, merchants will also be able to cancel payments before settlement.

---

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Channel Partner Management

## **Impressum**

Computop Paygate GmbH  
Schwarzenbergstr. 4  
D-96050 Bamberg

Fon +49 (0)951.98009-0  
[info@computop.com](mailto:info@computop.com)

Vertretungsberechtigte Geschäftsführer: Ralf Gladis / Stephan Kück / Thomas Egglseder /  
Kenneth M. Overgaard-Nielsen

Amtsgericht Bamberg: HRB 7006  
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß § 27 a Umsatzsteuergesetz:  
DE 275441956

Mehr über Computop:  
[Zur Website](#)  
[Informationen zum Datenschutz können Sie hier abrufen.](#)

Inhaltlich verantwortlich gem. § 55 Abs. 2 RStV:  
Ralf Gladis, Schwarzenbergstr. 4, D-96050 Bamberg

Stand Februar 2025, Änderungen vorbehalten  
Copyright 2025 – Computop Paygate GmbH

**Hinweis:** Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie Kunde von Computop sind und das Paygate sowie mehrere seiner Features nutzen, weil Sie Produkt- oder Technikpartner sind, oder weil Sie sich dafür aktiv angemeldet haben. Mit diesem Produkt-Update (=Paygate Update) nehmen wir Ihr und unser berechtigtes Interesse wahr, Sie über Änderung am Produkt oder dem Marktumfeld zu informieren. Wenn Sie diese Produktinformation nicht mehr erhalten möchten, melden Sie sich bitte über den entsprechenden Link unterhalb dieses Hinweises ab.

**Notice:** You are receiving this newsletter because you are a Computop customer using Paygate or several of its features, because you are a product or technology partner, or because you have actively registered for it. With this product update (=Paygate Update), we are protecting your and our legitimate interest in informing you about changes to the product or the market environment. If you no longer wish to receive this product information, please unsubscribe using the appropriate link below this notice.